

培良タイムス

ホームページアドレス <http://www.kyotanabe.ed.jp/nc21/bairyō-jh/>

平成30年11月1日(木)

第7号

京田辺市立培良中学校

TEL 62-9363

「挑戦」

校長 山下 博史

校庭や校門の木々も美しく色づき始め、「暑い」が口癖ようになっていたかと思えば朝晩の寒さに気づく季節となりました。今年の猛暑がつい先日のことと思えるほど、毎日が慌ただしく過ぎていき、気が付けば2学期も折り返し地点を過ぎました。子どもたちは、学習に、部活動に元気に取り組んでいます。

9月末から10月初めに実施された、綴喜中学校体育大会秋季新人大会。陸上は9月末台風接近の影響で雨が降る中での競技となり、全員ずぶ濡れになりながらもあきらめることなく最後まで頑張ってくれました。10月6日も曇天模様、雨に影響されたテニスは男女とも大幅に進行が遅れてしまいましたが集中を切らすことなく試合に臨んでくれました。団体種目では、女子バレーボール部が優勝、女子バドミントン部・男子ハンドボール部が準優勝。特筆すべきは女子バドミントン部が個人の部ダブルスにおいて1位から3位までを独占するという快挙を達成しました。培良中学校の底力を見せてくれた大会でした。

10月17・18日には中間テストが実施されました。出来はどうだったでしょうか？お子さんはきちんと保護者の皆様にその結果を報告したでしょうか？テストで最も大切なことは、間違えたところを絶対にそのままにしておかないことです。うっかりミスなのか、まったく手も足も出なかったのか。間違えた問題は一問ずつ理解できるまで何度も解いてみる。この積み重ねが「学力」となり、そして「力」となるのです。

11月は3年生にとって、進路と向かい合う大事な季節となります。多くの3年生が初めての受験であり、初めて自分と向きかって進路を選択するという大事な決定をしなければなりません。義務教育9年間の集大成でもあります。希望進路を実現するために必要なことは、「挑戦」です。挑戦すれば失敗することもある、もちろんあります。しかし再び立ち上がれば失敗は、かけがえのない「宝」に変わります。失敗のない人生とは、成長のない人生だと思えます。あるミュージシャンは、自身の人生を振り返って語っています。「僕も約100回、オーディションを受けました。落ちることが負けだとしたら、僕の人生は圧倒的に負け越しです。しかし、自分の貫きたい信念があるなら、たとえ失敗しても挑戦するしかないんです。忍耐と努力、挑戦する勇気を、胸に抱き続けられるかどうかです」。

進路選択の時期、上の言葉はかなり難しい「挑戦」かもしれません。しかし、それを可能にするには努力に裏打ちされた「学力」です。今からでも遅くはありません。3年生は「挑戦」できる「学力」を身に付ける努力を、1・2年生は来年・再来年に向けての今から始めましょう。保護者の皆様との協力が大切です。



◆◆ 最終下校時刻 16 時 45 分 ◆◆

十一月の予定



- 2 日 (金) 3 年生幼稚園交流
- 5 日 (月) 救急救命 (3 年)
- 6 日 (火) 小 6 体験入学
救急救命 (3 年)
- 8 日 (木) 新入生保護者説明会
3 年幼稚園交流
救急救命 (3 年)
- 12 日 (月) 3 年生三者面談 (~16 日)
1・2 年生教育相談 (~16 日)
- 17 日 (土) 学校公開日【8:40~16:30】

- 19 日 (月) 振り替え休日
- 22 日 (木) 期末テスト前部活動停止期間
(~29 日)
- 23 日 (金) 勤労感謝の日
- 26 日 (月) PTA あいさつ運動 (~27 日)
全校終礼
- 29 日 (木) 期末テスト 1 日目
- 30 日 (金) 期末テスト 2 日目
* 6 時間授業 昼食必要
部活動あり



平成 30 年度 京田辺市親睦ソフトバレー大会！！

10 月 27 日 (土) に京田辺市中央体育館で開催された京田辺市親睦ソフトバレー大会。薪幼稚園チームとの対戦では第 1 セットをとられた後、本校 PTA チームの底力を発揮し、見事に 2-1 の逆転勝利！続く普賢寺幼稚園戦も第 1 セットからデュースの大激戦！惜しくも 2-0 で敗退しましたが最後まで明るく、本当に気持ちのいい試合でした。応援とチームが一つになったチームでした！お疲れさまでした。来年度もよろしくをお願いします。



新生徒会本部役員が決まりました！

10 月 25 日 (木) 6 校時に、生徒会の本部役員立会演説会と選挙が行われました。どの候補者も、自分が本部役員に立候補した理由や本部役員になって実現したいことなどをしっかりと述べてくれました。応援演説者も候補者の人となりを熱心に紹介してくれました。培良中学校の NEW リーダーとして、前生徒会本部の良さを継承しつつ、素晴らしい培良中学校を創ってくれることを期待しています。
では、新生徒会本部役員を紹介します。



会 長	… 張川 芽維	(2-2)
副 会 長	… 八田 倅汰	(2-2)
議 長	… 奥西 涼太	(2-1)
書 記	… 高田 梨音	(2-2)
広 報	… 市原 輝立	(1-3)
副 議 長	… 上島 美桜	(1-2)

11 月 17 日 (土) は学校公開日です！

お忙しいとは思いますが、是非ともご来校ください。
(時間：午前 8 時 40 分から午後 4 時 30 分)

- ★ 放課後の部活動も参観していただけます。
- ★ 地域の方・来年度入学予定の保護者の方々も、遠慮なくご来校ください。
- ★ 車でのご来校は禁止させていただきます。

平成 30 年度綴喜地方新人大会結果！！

優勝 バレーボール部
準優勝 バドミントン部
男子ハンドボール部

個人の部バドミントン ダブルス 1位 山本 明育・上村 佳乃華ペア
2位 北口 真衣・張川 芽維ペア
3位 鈴木 葵・樋口 奈緒ペア
ソフトテニス 1年生の部 3位 橋本 大空・岡田 瑤平ペア

10月20日(土)に平成30年度山城地方中学校駅伝競走大会が開催されました。女子は3年生の岡本 恵里佳さんを中心に練習に取り組んできました。男子は1区の北尾 翔利くんから6区の前川 倅成くんまで6人がタスキを繋ぎ完走しました。駅伝部員のみなさん、お疲れさまでした。



学力向上をめざした取組

本校では、課題である学力向上のための様々な取組を行っています。ご存知のようにその一つに自主学習ノートの取組があります。平成26年度よりこの取組を行うことで、保護者の皆様のご協力もあり、それまで家庭学習30分未満の生徒が30%(全国平均15%)だったのが、8%にまで減らすことができている。引き続きこの取組を行う中で必要な物が、教科書、ノート、問題集を中心とした学習教材です。そのため、学習教材に関しては日々持ち帰るように指導をしています。

ただし、学校内のすべての教室を施設した上で、大きな荷物となる習字道具や柔道着などは教室等に置くことを認めています。また、ポスターカラーや裁縫道具、リコーダーなどは、特別教室にて保管をしています。部活動に必要な道具等も学校に保管することを認めています。今後、雨天時に急に必要になる保健の教科書等も教室に保管して良いように変更していきたいと考えています。

このように生徒の負担軽減に取り組んでいますが、学力向上のための家庭学習推進は、生徒の進路保障や将来のために必要な取組だと考えていますので、引き続き学習教材の持ち帰りについては指導してまいります。保護者の皆様には、取組の趣旨をご理解いただき、今後ともご協力くださいますよう、よろしくお願いいたします。

(学校保管が可能な物)

- ・習字道具(国語科)・柔道着(保健体育科)・ポスターカラー(美術科)・裁縫道具(家庭科)・リコーダー(音楽科)
- ・部活動用具

(今後学校保管を検討している物)

- ・保健体育の教科書(保健体育科)・実技教科書等(保健体育科)